

COMBRONDE ■ Un plateau plaisant pour les jeunes basketteurs

Les U9 plateaux du Combronde basket club étaient au rassemblement des Arlequins samedi à Saint-Georges. Ils ont passé une



excellente matinée, avec les équipes de Nohanent Puy Valeix, Saint-Jacques, Dômes Sancy, l'Amicale champannoise et Saint-Georges. De nombreux ateliers et matchs ont rythmé la matinée.

Pendant ce temps-là, l'équipe U9 championnat jouait à Maréchat. Les joueurs de Clément Ratieuville se sont brillamment imposés 24 à 20 en terre riomoise. Les trois équipes U11 se sont inclinées ce week-end : les U11M1 à Lussat, les U11M2 à Brioude, et les U11 Filles d'un petit point sur le sol de Limagne Basket. ■